mühl hei**m** a**m** main

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 26. April 2013

## Aufklärung über Trickdiebstahl und Betrug an der Haustür



Am Mittwochnachmittag besuchte der Stadtrat und ehemalige Polizeihauptkommissar Dieter Dickmann gemeinsam mit dem Leiter der Polizeistation Kurt Pfaff und Anke Kähni die Evangelische Friedensgemeinde, um vor Ort Seniorinnen und Senioren über die Gefahren des Trickdiebstahls und des Betrugs an der Haustür aufzuklären. In seiner Funktion als Leiter des AK Sicherheit und Sauberkeit des Präventionsrates stellte Dickmann den knapp 20 Interessierten einige Fälle vor und gab Tipps, wie sich die Bürgerinnen und Bürger schützen können.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.